

## résidences immobilier

L'office immobilier de la ciotat vous présente à la vente une charmante maison rénové de 78m² dans le quartier de fontsainte, à l'entré de la ciotat. Situation et contexte :idéalement situé, cette maison se trouve à seulement 5 minutes en voiture de ceyreste, à 10 minutes à pied de la gare et à 15 minutes à pied de la plage de fonsainte, ainsi que des commerces. Description intérieure :cette maison accueillante dispose d'un hall d'entré et d'une cuisine ouverte donnant sur le séjour. Entièrement rénové, elle bénéficie de peintures neuves et de doubles vitrages. Le séjour et la seconde chambre ...

The la ciotat real estate office presents for sale a charming renovated house of 78m² in the fontsainte district, at the entrance to la ciotat. Situation and context:ideally located, this house is just a 5-minute drive from ceyreste, a 10-minute walk from the train station and a 15-minute walk from fonsainte beach, as well as shops. Interior description:this welcoming house has an entrance hall and an open kitchen opening onto the living room. Completely renovated, it benefits from new paint and double glazing. The living room and the second bedroom are equipped with reversible air ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





